

# PUBLIK

## Pos Moanemani Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/BY Turut Berpartisipasi Berikan Bantuan Untuk Pembangunan Masjid di Dogiyai

Achmad Sarjono - [DOGIYAI.PUBLIK.CO.ID](http://DOGIYAI.PUBLIK.CO.ID)

Feb 16, 2024 - 10:02



DOGIYAI - Pos Moanemani Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/By melakukan aksi sosial dengan memberikan bantuan dana pembangunan masjid Al-Kautsar yang berada di Kampung Ikebo, Distrik Kammu, Kabupaten Dogiyai.

Penyerahan bantuan dari Pos Moanemani diserahkan langsung oleh Letda Ckm Ali Mansur. Jum'at (16/2/2024).

Bantuan pembangunan diterima oleh Ketua Panitia Masjid Al-Kautsar

H.Khoirudin,S.Ag, yang turut berpartisipasi sehingga dapat membantu pembangunan masjid. Harapannya mudah - mudahan cepat selesai dengan target yang telah ditentukan oleh panitia, " jelasnya.

Tak hanya memberikan bantuan dana pembangunan kepada Masjid Al-Kautsar, Letda Ckm Ali Mansur juga memberikan paket sembako kepada bapak Suhadi(55) yang merupakan Imam Masjid Al-Kautsar.

Letda Ckm Ali Mansur dalam kesempatannya mengatakan bahwa kegiatan ini adalah bentuk kepedulian kami untuk masyarakat Kabupaten Dogiyai, khususnya untuk pembangunan rumah ibadah yaitu masjid, sehingga nantinya bisa membantu dalam penyelesaiannya.

"Aksi kita ini adalah berbagi rezeki dari Tuhan, Allah SWT, hasil dari program Pos Moanemani, semoga ini bermanfaat dan pembangunan masjid cepat selesai," ujarnya.

Perlu diketahui, bantuan itu merupakan bentuk sukarela yang menyisihkan sebagian hak yang diberikan dari negara ke personel Pos Moanemani Satgas Yonif 527/BY untuk digunakan dalam berbagai kegiatan sosial khususnya di wilayah Distrik Kammu, Kabupaten Dogiyai, " jelasnya.

Sebagai Ketua Panitia pembangunan Masjid Al-Kautsar H.Khoirudin,S.Ag mengucapkan banyak terima kasih kepada Satgas Yonif 527/BY yang saat ini bertugas, selain membantu tenaga personel dan juga menyisihkan rezekinya untuk pembangun masjid Al Kautsar, semoga dengan bantuan ini Satgas Yonif 527/BY dapat menyelesaikan tugas dengan baik dan kembali dalam keadaan lengkap. Amin..YaaRobbal Alamin, " tuturnya. (\*)